

個別支援学級

個別支援学級では、学校の屋上で一人ひとりがバケツでお米を育ててきました。水の管理などをしながら、大切にお世話をしてきました。大きく実った稲を収穫した子ども達は、とてもうれしそうでした。



1年生

1年生は、小学生になって初めての遠足で野毛山動物園に行きました。動物園内はグループで活動し、動物クイズラリーの答えを見付けようと協力して頑張っていました。桜木町駅から長い道のりを頑張って歩きました。



2年生

後期が始まって、学年集会を行いました。2年生になってできるようになったことやこれから頑張りたいことを学年で話をしました。友達とともに成長していきたいと意欲を高めました。

最後には学年レク行って、クラスを超えて、学年の仲を深めることができました。



3年生

図画工作の授業では、「チャレンジTARO」に取り組みました。

岡本太郎さんの作品に対する自分の見方や感じ方を友達と交流し、作品から想像を広げて工夫して表しました。



4年生

9月下旬に上郷体験学習に行きました。はまぎん子ども科学館では、プラネタリウムを見ながら、星や月の動き、星座について学びました。時折驚きの声上がるなど、集中して見ていました。資源循環局では、「もやすごみ」の処理のされ方を学びました。ここで得た知識が、そのあとの学習にも生きていました。



ウォークラリーなどの活動を通して、学級ごとの仲が深まりました。

5年生

9月下旬に愛川体験学習に行きました。理科「流れる水の働き」の学習とつなげて、実際に中津川へ行き実験をしました。実物に触れたことで、子どもたちの考えがより深まりました。



この2日間で友達と協力し、学年全体の団結力が高まりました。

6年生

10月中旬に日光宿泊体験学習に行きました。戦場ヶ原では、国語「森へ」の世界を体感しながらハイキングをしました。日光東照宮では、日本の歴史を築いてきた人物について考えを深めながら、グループで行動しました。キャンドルファイヤーでは、全員で一体感が生まれ、楽しむことができました。



短縄チャレンジ

運動委員会主催で、全校で短縄チャレンジを行いました。一人一人が自分の目標回数を決め、目標達成を目指し、取り組みました。

縄跳びは手軽にできる運動です。継続的に行い、体力の向上を目指しましょう。



開校記念集会

立野小学校の111歳のお誕生日を皆でお祝いしました。

交通安全教室

巻き込み事故や衝突事故等の怖さを、DVDの映像と警察の方のお話を通し、全校で真剣に学びました。

また体育館で、1年生は横断歩道の横断の連習、4年生は自転車の乗り方や安全点検の仕方について教えていただきました。学んだことを生かし安全に過ごしてほしいです。



